

NOTA DE PRENSA

UGT Y CC.OO informan sobre Los despidos que la empresa EBRO FOOD(Antigua Azucarera de La Rinconada) está llevando a cabo.

Sevilla 1 de agosto de 2013- UGT Sevilla

Los Secretarios Generales de UGT y CC.OO Juan Bautista Ginés y Alfonso Vidán, han mantenido en el día de hoy reuniones con el Alcalde de la Rinconada, con el responsable de la empresa en Sevilla y con los trabajadores de la antigua Azucarera de La Rinconada.

Tanto Alfonso Vidán como Juan Bautista Ginés han mostrado su indignación por los siete despidos que la empresa **i+id+i DOSBIO (Empresa del grupo EBRO FOOD)** ha llevado a cabo a la vez de mostrarse sorprendidos por las fechas elegidas y por la forma utilizada para despedir a los trabajadores.

I+D+i DOSBIO de la Rinconada es el último reducto de empleo que queda en el municipio de la antigua Azucarera, motor económico de la localidad.

UGT y CC. OO recuerdan que tras el cese de la Azucarera una vez aprobada la restructuración de la OCM del azúcar por la Unión Europea, la localidad sevillana de La Rinconada, consiguió unas importantes ayudas económica con objeto de aminorar las pérdidas por el cierre. En dicha negociación estuvieron presentes tanto la Junta de Andalucía como el Ayuntamiento de La Rinconada.

CC.OO y UGT se lamentaban esta mañana en las reuniones mantenidas tanto con el alcalde de la localidad (que se ha ofrecido como mediador en el conflicto) como con el responsable de la empresa, de la forma en la que **EBRO FOOD despide a trabajadores de más de treinta años en plantilla, aplicando la reforma laboral de la peor manera posible**, dos días antes del cierre de la fábrica por vacaciones y dejando poco margen de maniobra a la negociación.

UGT Y CC.OO exigieron a la empresa la **Readmisión inmediata** de los trabajadores despedidos como condición para comenzar a negociar una salida lo menos traumática posible para los trabajadores.

Los Secretarios Generales de CC.OO y UGT acompañados de miembros de sus ejecutivas y de las Federaciones afectadas, reunieron a los trabajadores de **DOSBIOS** para informarles del resultado de las reuniones y mostrar su apoyo a los afectados y el resto de la plantilla.

Juan Bautista Ginés y Alfonso Vidán se comprometieron a seguir luchando por la readmisión de los despedidos de **DOSBIOS**.

Los trabajadores despedidos y el resto de la plantilla se encerrarán de forma indefinida en la fábrica de la Rinconada hasta que sus despidos sean anulados.

Más Información: Cipriano Mesa (Secretario Sector FITAG-UGT Sevilla 609277661)
Mónica Vega (Secretaria General Agroalimentaria CC.OO 620266936)